



Masisa será la encargada de seleccionar a los participantes.

UCSC y Masisa lanzan programa de formación técnica especializado en el sector eléctrico

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y Masisa firmaron un convenio de cooperación específico para implementar el Programa de Formación de Maestro Mayor Eléctrico en el ámbito de la Educación Técnica Profesional. Este acuerdo tiene como objetivo fortalecer la colaboración entre ambas instituciones, promoviendo el intercambio de conocimientos y experiencias que permitan generar nuevas

oportunidades de cooperación en el futuro.

La UCSC, mediante su Instituto Tecnológico Sede Los Angeles y la Dirección de Formación Continua y Servicios, será responsable de diseñar e impartir el programa académico, mientras que Masisa proporcionará las instalaciones, equipos y prácticas necesarias para garantizar una formación práctica y de calidad. Además, Masisa seleccionará a

los participantes, asegurando un mínimo de 15 cupos, y otorgará becas para cubrir los costos del programa, facilitando el acceso a esta capacitación y reafirmando el compromiso de ambas instituciones con la educación técnica profesional.

El rector de la casa de estudios, Christian Mellado, dijo que "en un mundo cada vez más competitivo, la formación especializada es una herramienta clave pa-

ra transformar vidas, generar oportunidades y contribuir al progreso sostenible de nuestras comunidades".

En tanto, el gerente de Seguridad, Medioambiente, Salud y Relación Comunitaria de la empresa, Reinaldo Gallegos, sostuvo que "las cosas se construyen paso a paso, y este hito nos hace creer que a futuro podamos contar carreras técnicas en Cabrero".